

Die Gemeinderäte und Bgm. Schwayer informierten sich über das neue Fahrzeug. Foto: ds

Kommandofahrzeug wurde vorgestellt

■ ZELLERNDORF (ds). Vor einem halben Jahr bekam die FF Zellerndorf ein neues Kommandofahrzeug. Vergangene Woche wurde dieses Fahrzeug den Gemeinderäten, aber auch dem Abschnitts- und Bezirksfeuerwehrkommando vorgestellt.

Mit dabei waren Bürgermeister Karl Schwayer, Bez.Kdt.-Stv. BR Reinhard Scheichenberger, Abschnittskdt. BR Christian Lehninger sowie zahlreiche Gemeinderäte und Feuerwehrfunktionäre aus der Gemeinde Zellerndorf.

Hüttengaudi bei der Stadtmusik

Bgm. Erwin Bernreiter machte den Bieranstich beim Oktoberfest

HOLLABRUNN (ag). Zünftige Hüttengaudi herrschte beim Oktoberfest der Stadtmusik Hollabrunn in der Bernreiterhalle. Heuer gibt es dieses Fest bereits zum 16. Mal.

Am Freitag kamen die Jungen und Junggebliebenen mit einem Clubbing voll auf ihre Rechnung. Am Samstag folgte dann der traditionelle Bieranstich durch Bürgermeister Erwin Bernreiter und Obfrau Claudia Hummer in Anwesenheit von LAbg. Marianne Lembacher, StR Karl-Heinz Jirsa, Gemeinderäten Thomas Bauer, Gabi Kyncl (alle ÖVP) und FPÖ-GR **Christian Lausch**. Die Stadtmusik begleitete den Festbetrieb beim Dämmerschoppen. Danach unterhielten die "Sunny Hills" mit Tanzmusik bis in die frühen Morgenstunden, wo auf Tischen und Bänken getanzt wurde und ausgelassene Stimmung herrschte.



Bestens geübt vom Volksfest, nahm Bgm. Bernreiter auch den Bieranstich beim Oktoberfest vor.

www.froeling.com

Foto: ag





Tel. 0664 / 143 50 42